



PULSOPOLÍTICO

**MORENA VA POR DEPÓSITOS
E INVERSIONES VENCIDOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

De que Morena va con todo, y por todo, no quedó ya ninguna duda, ayer en la sesión de la Cámara de Diputados, en la que con abrumadora mayoría, el pleno aprobó que el Gobierno federal pueda hacer uso de los “recursos abandonados en el sistema financiero”, los que serán canalizados directamente a “fortalecer tareas de seguridad” en el país, a las que en este sexenio se le han destinado miles de millones de pesos, lamentablemente, sin resultado, según los altos índices delictivos.

Para ello, reformaron el artículo 61 de la Ley de Instituciones de Crédito, que ahora establece que “los depósitos bancarios e inversiones vencidas no reclamadas en el transcurso de seis años, serán absorbidos por el Estado y repartidos con porcentajes de 45 por ciento a la Federación, 30 a los estados y 25 a los municipios para garantizar” que cuenten con recursos para seguridad, cuya minuta fue remitida al Senado para su discusión y ratificación.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El hoy tan anticipado proceso de sucesión presidencial, que en tiempos pasados motivara cierta expectación e interés, se ha convertido en un rejuego de nombres en el que cabe todo aquel que con cierta o ninguna posibilidad, se suma o lo suman, a las “corcholatas” conocidas, al tiempo que media docena de organizaciones civiles integraron la alianza Unid@s, que busca aglutinar a partidos de oposición y ciudadanos.

En su mañanera de ayer, el Presidente López Obrador aseguró que hay una lista de al menos 38 “adversarios” a sucederlo, al tiempo que a sus tres conocidas “corcholatas”, sumó —por fin— a Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, aunque también al polémico diputado petista Gerardo Fernández Noroña.

Con más “humor” que seriedad, entre sus “adversarios” mencionó a los panistas Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, y a la senadora Lilly Téllez; al exgobernador perredista de Michoacán, Silvano Aureoles, y al diputado Gabriel Quadri. Aureoles difundió un tuit en el que le responde que él es de la verdadera izquierda progresista, y le “avisó” que va a ser Presidente.

Durante una reunión convocada por media docena de organizaciones civiles —Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México, Sociedad Civil México, UNE México y Unidos por México—, en la que ante la virtual ruptura de la coalición Va por México llamaron a PRI, PAN, PRD y a Movimiento Ciudadano a sumárseles, anunciaron que promoverán una amplia unidad democrática con causas ciudadanas para enfrentar al actual Gobierno en 2024.

De ser un “libro sin pruebas, producto de la deshonestidad intelectual que políticamente no le afecta”, calificó AMLO el de la periodista Elena Chávez, *El rey del cash*, que ella considera “testimonial, con una prueba latente”.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico